



Asociación Feminina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C.N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

CONSEJO DIRECTIVO

Resumen correspondiente a la Reunión Ordinaria del día 06/05/2020

BOLETIN OFICIAL N° 5/2020

(ART. 67 – REGL. INTERNO)

PRESIDENTA: Sra. Graciela SPIAZZI

SECRETARIA GENERAL: Sra. Silvia IZZO

CONSEJEROS PRESENTES: Sr. vicepresidente Juan Carlos Moglia, Sra. Prosecretaria Gabriela Casini, Sra. Tesorera Cristina Salgueiro, Sr. Protesorero Diego Frega, Sra. Secretaria de Actas Karina Ayuso, Sres. Vocales Titulares Graciela Rebolini, Ricardo Rozzi, Sr. Vocal Suplente Rodrigo Lorenzo, Sra. Vocales Titulares de la Comisión Fiscalizadora Fabiana Carazza, Cynthia Helman.

CONSEJEROS AUSENTES: Sr. Vocal Titular Fabián Ciucio, Sr. Vocal Titular Horacio Nuñez, Sres. Vocales Suplentes Leonardo D'ortona, Noelia Fogarolo, Sr. Vocal titular de la Comisión Fiscalizadora Diego Griotti, Sra. Vocal Suplente Gabriela Romero de la Comisión Fiscalizadora.

CONSEJEROS SUPLENTES:

DELEGADOS PRESENTES: Sr. Ruben Suarez, Sra. Mariel Guillen, Srta. Mailen Rodrigo, Sr. Pablo Delego, Sra. Adriana Richeri, Srta. Ayelen Tobio, Sra. Vanesa de la Fuente, Sr. Daniel Lopresto, Srta. Melina Calvelo, Sra. Amelia Carnip, Sr. Gabriel Katz, Sr. Julio Fedrici, Sra. Fernanda Panizo, Sr. Edgardo Frutos, Sr. Nestor Gago, Sra. Cynthia Helman, Sr. Carlos Bonomi, Sra. Lilian Bouzas, Sra. Elis Ayala, Sra. Viviana Ojeda, Sra. Julieta Bianco, Sr. Marcelo Masci, Sra. Gabriela Aranda, Sra. Gisela Abrusezze, Sra. Dana Derrigo, Sra. Marcela Cespon, Sra. Cristina Gatti, Sr. Roque Guerra, Sra. Aurelia Colmenares, Sra. Natalia Palou, Sr. Diego Coco, Sr. Mario Quiñonez, Sra. Silvina Bravo, Sra. Claudia Perez Banega, Sr. Osvaldo Garcia.

OTROS PRESENTES: Sr. Carlos Spellanzon, Sra. Graciela Zalazar.

Inicio reunión: 18.00 hs.

La presente reunión se celebra en forma virtual a través de la plataforma ZOOM, Link: <https://us02web.zoom.us/j/82584758680?pwd=OVRjK1ITUDNQVnRpTnV5K1o0WnpIQT09>, ID de reunión: 825 8475 8680, Contraseña: 897191 de acuerdo a la resolución IGJ 11-2020, publicada en el Boletín Oficial de la Nación el pasado 26 de marzo del corriente, la misma fue convocada a tal efecto vía correo electrónico oficial secretaria@afmb.com.ar a los miembros del Consejo Directivo AFMB.

En un ambiente sumamente agradable, los participantes se van sumando a la sala de zoom intercambiándose saludos mientras se aguarda el ingreso de todos los invitados.

La Sra. presidenta toma la palabra, da la bienvenida y agradece a los presentes en nombre del Consejo Directivo de la AFMB por aceptar participar en esta reunión destacando la importancia de estar todos conectados en estos momentos que nos toca atravesar y resalta que la plataforma Zoom es una buena herramienta de comunicación para adoptar a lo largo del año, aclarando que las reuniones presenciales no dejarán de celebrarse.

El fin de la convocatoria es, aparte del contacto con las autoridades de los clubes, escuchar a los delegados de las instituciones que son los que llevan día a día la actividad. También hacer referencia a la implementación del sistema de gestión en el cual se permite a cada club tener al día toda la información que se necesita consultar.



Asociación Femenina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

La coordinación de la reunión está a cargo de Agustina Smariotti, encargada de la administración de la asociación. Se les solicita a los participantes que al momento de cederles la palabra se presenten informando su nombre y apellido y a que institución representan, para luego contar la situación que atraviesa su institución durante la cuarentena debido a la Pandemia CoVID-19 dando comienzo a la reunión y tratamiento del primer punto orden del día:

PUNTO I: Situación de los clubes en cuarentena

Burzaco F.C: Se otorga la palabra a Adriana Richeri y Ayelen Tobio, delegadas de la institución. Las mismas informan que luego de ciertos inconvenientes comenzaron a hacerse cargo de la actividad junto a otros padres. Fue muy difícil para la subcomisión de básquet afrontar el año 2019 y contaban con muchas expectativas para este año, pero a su vez esta situación sanitaria les está demostrando como llevar adelante la actividad a distancia, manteniendo contacto tanto con las jugadoras como con los padres vía Zoom o Whatsapp y organizando charlas de interés para las jugadoras. Se encargaron de acercarle pelotas a las casas de las chicas que no contaban con el elemento para las prácticas. Por el momento, la institución no se encuentra afectada a la situación sanitaria del municipio y se han desconocido casos de Co-VID19 en la institución o allegados.

Asociación Española San Vicente: Se otorga la palabra a Rubén Suarez, delegado, quien informa que la institución continúa con sus entrenamientos mediante Zoom con el fin de animar moralmente a las jugadoras. La Comisión Directiva se encuentra impedida a realizar su trabajo no pudiendo generar recursos para afrontar los compromisos de pago por la reducción de ingresos. El delegado transmite que la institución que representa no se encuentra afectada al apoyo municipal ante la emergencia sanitaria. No se presentaron casos de Co-VID19.

Club José Hernández: Se le da la palabra a la Presidenta de la institución Mariel Guillen quien comparte la idea de trabajar mediante Zoom y organizando diversas actividades para que las jugadoras sigan activas. Comenta que las jugadoras de las categorías formativas muchas veces no se conectan a las clases debido a las tareas escolares. Se brindó una charla de vendaje con el fin de evitar lesiones con la Kinesióloga Mailen Rodrigo. Se organizan también charlas con jugadoras de Selección Argentina con el propósito de generar interés a las jugadoras. Ofrece a las instituciones la posibilidad de contacto para realizar la charla kinesiológica.

Club Obras Sanitarias: Toma la palabra Pablo Delego, director deportivo de Obras Sanitarias e informa que se encuentran trabajando con el esquema que tenían en el club, desde Zoom, respetando días y horarios de entrenamientos, divididos por categorías realizando la preparación física por un lado y la actividad de fundamentos por el otro. Realizan también charlas nutricionales, kinesiológicas, con jugadoras y jugadores asumiendo el compromiso de continuar de la mejor manera posible.

Club Centro Español: La delegada Vanesa De la Fuente es quien toma la palabra adhiriendo y compartiendo lo expresado con anterioridad por las instituciones. Informando también la organización de entrenamientos virtuales con equipos de Puerto Rico generando así en las jugadoras mucho entusiasmo. La institución no se encuentra afectada a la emergencia sanitaria y aun no se presentaron casos de Co-VID19.

Club Centro Galicia: Daniel Lopresto, delegado titular de la institución destaca la dificultad de mantener la constancia de las jugadoras más pequeñas para conectarse a las clases de Zoom. Se realiza preparación física respetando los días y horarios de entrenamientos. Se informa que la institución trabaja en un protocolo con el fin de organizar el club por si el municipio solicita sus instalaciones, poniéndolas a su disposición. No se presentaron casos de CoVID-19.

Club Claridad: Se otorga la palabra a Amelia Carnip quien expresa que el club no cuenta con subcomisión sino que junto al Consejo Directivo se unieron para trabajar juntos por el básquet del club; se autodenominan como padres colaboradores. Cuentan con pocas jugadoras. La categoría Superior realizan actividades planificadas por los entrenadores y llevan a cabo actividades planificadas por Zoom con las familias de las jugadoras más chicas. La institución se encuentra equipada por la emergencia sanitaria, contando en sus instalaciones con camas pero aun no fueron utilizadas.



Asociación Femenina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C.N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

U.A.D.E: Toma la palabra Gabriel Katz, delegado y entrenador de la institución. Entiende que la realidad apremia a todos y conoce la problemática de los clubes de barrio las cuales no se ven en su institución al ser una universidad privada. La institución solo cuenta con la Categoría Superior con la cual se desarrollan actividades vía Zoom y charlas con referentes de la actividad para mantener la unión e incentivar a las jugadoras a continuar con la actividad. Se pone a disposición para trabajar en la elaboración de un protocolo para la emergencia sanitaria.

I.M.Defensores de Glew: Julio Fedrici, delegado de la institución, se presenta ante los presentes y cuenta a todos que participa de los torneos AFMB hace un año. Como particularidad, expresa que se manejan de manera conjunta sin distinción de género al momento de organizar charlas y entrenamientos mediante Zoom. Tiene las instalaciones pedidas por el Municipio para la actividad de gendarmería a raíz de la emergencia sanitaria y se le otorgaron las aulas a la Policía.

C.A. 3 de Febrero: Se le otorga la palabra a Fernanda Panizo, quien a diferencia del resto, es el primer año de la institución en la asociación. Solo cuentan con las categorías formativas (U10, U12). Las jugadoras nunca participaron siendo federadas por lo que les cuesta trabajo lograr que las jugadoras se conecten con el deporte por lo que esta situación les genera incertidumbre al momento de salir de la pandemia. Desde la AFMB se le reconoce el esfuerzo por animarse como institución a federar mujeres.

Club Ferrocarril Oeste: El delegado de la institución, Edgardo Frutos, comenta que se encuentran muy entusiasmados con el básquet femenino informando la incorporación de las categorías formativas para el año 2020 organizando entrenamientos y con mucha motivación por el momento de la vuelta del básquet a las canchas. La presidenta celebra su participación y como la institución se fue animando y comprometiendo con la igualdad de oferta del básquet.

Club Harrods Gath & Chaves: Toma la palabra Néstor Gago, presidente de la subcomisión del básquet femenino y masculino del club expresando a los presentes que conduce la misma desde hace tres años y destacando el gran crecimiento del femenino en estos últimos años tanto cualitativa como cuantitativamente. Agrega que al igual que como expresaron los anteriores clubes, la situación afecta a todos. Se ve el descenso en la cantidad de jugadoras formativas pero aun así organizan entrenamientos y actividades de apoyo para mantener el entusiasmo de las mismas. Se le acercaron pelotas a los domicilios de las jugadoras que no contaban con elementos para entrenar y tienen contacto con las familias. Llevan adelante una campaña solidaria para los entrenadores que no están pasando un buen momento con bolsones de alimentos.

Institución Sarmiento: Cinthia Helman toma la palabra y cuenta que el club se encuentra cerrado y no se presentan casos de Co-VID19 pero si hubo gran cantidad de casos de dengue. La actividad sigue a cargo de los entrenadores y se destaca su labor y compromiso para con la institución. Se organizan actividades familiares y meriendas manteniendo un trato directo y seguimiento con las familias. Las jugadoras del club se encuentran participando del Campus de AFALP y se mantienen activos en las redes sociales.

Club Juvencia: Se otorga la palabra al Carlos Bonomi quien se encuentra a cargo de la actividad desde el año 2016 y aclara que el principal referente de la actividad es el Sr. Osvaldo Corbalán. La institución solo cuenta con categorías femeninas federadas. Los entrenadores mantienen los entrenamientos por Zoom. Se realizan actividades para recaudar fondos para el pago de sueldos. La presidenta de la AFMB agradece y envía saludos a la Sra. Graciela Lauria, presidenta de la institución.

Club Atlético Lanús: Lilian Bouzas, delegada titular de la institución comenta que el club se encuentra cerrado y ocupado por la emergencia sanitaria. Solo tiene funcionamiento la tesorería para pagos. La actividad de las jugadoras se realiza de forma virtual mediante Zoom, realizando aparte de los entrenamientos, charlas con psicólogos, preparadores físicos, etc. Para las categorías formativas se realizan actividades lúdicas generando que las mismas se incentiven a seguir con el deporte. No hay casos dentro del club, pero solicita a los presentes que tomen las precauciones necesarias ya que esta pandemia es sumamente peligrosa.

Club Social Lanús: Toma la palabra Elis Ayala, secretaria de la institución y adhiere a las actividades realizadas por los clubes de manera virtual, destacando también la poca participación de las jugadoras formativas y destaca la labor de los profesores



Asociación Feminina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

quienes envían constantemente actividades lúdicas para entretener a las más pequeñas. Participan de una competencia virtual que cuenta con 40 instituciones anotadas y hace notar que hay chicas muy afectadas en cuanto a lo emocional. El club se encuentra cerrado y se encuentran a la espera de la apertura de la cuarentena.

Los Indios de Moreno: Se brinda la palabra a Viviana Ojeda, quien hace referencia a su trabajo hace tres años para la institución. Explica que existe una sola subcomisión y que la rama femenina completa en todas sus categorías. Trabajan mucho en la igualdad y la unión y pudieron lograr un buen trabajo desde los entrenadores mediante plataformas virtuales logrando la participación de todas las categorías y realizando charlas con jugadoras de Selección Argentina. El club se encuentra a disposición del municipio pero aún no lo están utilizando. No hay casos de Co-VID19 y el club y el colegio se encuentran cerrados.

Club Midland F.C: Julieta Bianco, inicia su intervención compartiendo que a comienzos del año 2020 el club firmó un contrato para iniciar con la obra del piso parquet y arreglo estructurales como el techo habiendo pagado gran parte del mismo quedando suspendida la misma por la pandemia. Se realizan actividades para la comunidad preparando diariamente 400 viandas y ollas populares. Con respecto a las jugadoras, ve complicada la situación ya que hay muchos padres no manejan Zoom y no se conectan a la plataforma. Se encuentran a disposición del municipio y tienen un gran compromiso con la comunidad.

Club Ramos Mejía L.T.C: Marcelo Masci toma la palabra e informa que es el primer año que se encuentran con el femenino y que la idea es ir creciendo en las categorías formativas iniciando con el trabajo mixto. Celebramos la incorporación de la institución a la AFMB.

Club Sunderland: Se otorga la palabra a Rodrigo Lorenzo quien adhiere a las instituciones informando que de forma virtual continúan entrenando respetando los días y horarios. Se realizan charlas con psicólogas y destaca el compromiso con los profesores. El club se encuentra cerrado, y muy preocupados esperando que pase esta pandemia.

Club Atlético Temperley: Toma la palabra Gabriela Aranda e informa que el club se encuentra afectado al servicio de las personas en situación de calle, utilizado parte de las instalaciones para organizar ollas populares. Se realizan actividades virtuales con las jugadoras manteniendo días y horarios. Por el momento no hay casos de Co-VID19.

Club Unión Florida: Gisela Abruzesse, quien pertenece a la subcomisión de básquet de la institución. Al igual que el resto de los clubes, los entrenamientos se realizan de manera virtual y se generan charlas psicológicas y actividades sociales y familiares. Por suerte, en su situación las jugadoras formativas no perdieron el entusiasmo por la actividad. Se alcanzaron pelotas y ayudaron a las familias de la comunidad. Agradece públicamente a la asociación por trabajar el tema de Básquet Femenino en el recuerdo y contar la historia particular de su familia.

Club Vecinal de Munro: Se otorga la palabra a Dana Derrigo quien hace mención a que las jugadoras de su institución se encuentran entrenando virtualmente todos los días y todas juntas. Las categorías formativas trabajan una vez por semana para poder realizar todas las tareas. El club se encuentra cerrado y no se conocen casos de Co-VID19.

Club Vélez Sarsfield: Toma la palabra Marcela Cespon e informo que se pusieron a disposición las instalaciones del club. Realizan charlas y reuniones con las jugadoras de manera virtual. Los profesores realizaron un canal de YouTube que les permite subir actividades y organizarse con la gran cantidad de chicos y chicas que tiene el club. Realizan intercambios de entrenamientos con otras instituciones. No hay casos de Co-VID19 pero sí de Dengue.

Club Nolting: La delegada de la institución, Cristina Gatti, informa que se trabaja de manera mixta con el minibasquet y que los profesores están trabajando con diferentes actividades físicas, lúdicas y sociales. Se presentaron casos especiales de familias, y también informo que las instalaciones están a disposición del municipio pero aún no han sido utilizadas. No se presentan casos de Co-VID 19.



Asociación Feminina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C.N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

La presidenta de la Asociación resalta el compromiso y el esfuerzo realizado por los profesores de las instituciones que logran sostener el vínculo con las jugadoras, y organizando charlas con psicólogos para trabajar el aspecto emocional de las jugadoras y como se piensa el regreso a los clubes.

Club Villa España: Ricardo Rozzi, delegado titular adhiere a todo lo expuesto anteriormente e informa que su institución se encuentra cerrada y solamente abrió la Secretaría para realizar cobros y pagos de sueldos. Sus instalaciones no están afectadas para la emergencia sanitaria. Realizan vivos por Instagram y entrenamientos virtuales. Creen que la actividad no se va a retomar hasta fin de año pero trabajan mucho para mantener lo logrado.

Club Quilmes A.C: Se otorga la palabra a Natalia Palou quien informa que la localidad de Quilmes es una de las más afectadas al Co-VID19. La institución tiene sus canchas de fútbol afectadas a la emergencia sanitaria pero aun no las canchas de básquet. Las autoridades redujeron el valor de la actividad en un 50% y se realizó un ajuste de sueldos al haber poca recaudación. No se ha bajado el compromiso de todos a pesar de esta situación. Las jugadoras cuentan con muchas actividades escolares y se organizaron actividades sociales y lúdicas para ellas. Hay familias de la comunidad que se han quedado sin trabajo y las familias afectadas están recibiendo ayuda. Se presentaron casos sospechosos, pero no fueron positivos.

Club Deportivo San Andrés: Toma la palabra Fabiana Carraza y comenta que el club está afectado a la emergencia sanitaria teniendo sus instalaciones ocupadas para recibir gente para el aislamiento. Ya ingresaron casos de personas con Co-VID19 que se encuentran a la espera de seguimiento. No hubo casos en socios y con respecto a los entrenamientos informo que los profesores mantienen el espíritu deportivo y de equipo en las más pequeñas, quienes son las que más responden a la convocatoria de Zoom. Se organizaron encuentros de minibasquet virtuales con otras instituciones (Córdoba, Santa Fe, Etc.) de carácter mixto. Se les otorgaron pelotas a las chicas que no tenían el elemento para practicar.

Club Tristán Suarez: Aurelia Colmenares toma la palabra y hace mención especial a Graciela Zalazar y Agustina Smaniotti por el acompañamiento durante este tiempo. Aclara que si bien esta en el básquet desde hace nueve años, es nueva en la asociación. Cuenta que el club logro formar todas sus categorías y los entrenamientos se realizan de manera virtual. Destaca la labor de los profesores. El club se encuentra afectado a la emergencia sanitaria y cuentas con familias en aislamiento y atendidos por el municipio. Comparte también que las jugadoras de la categoría U19 se ofrecieron como voluntarias para acompañar a la gente mayor del barrio.

Club Nueva Chicago: Silvina Bravo, delegada titular de la institución informa que el club se encuentra con las puertas cerradas e informa que las instalaciones están afectadas a la emergencia sanitaria contando con camas en su gimnasio y manifiesta que las jugadoras están afectadas emocionalmente por esta pandemia. Muchas son trabajadoras esenciales y otras se encuentran desocupadas. Se encontraron casos sospechosos. La institución puso a disposición psicólogos y se encuentran ansiosas por volver a las canchas.

Estrella del Sud: Claudia Pérez Banega, representante de la actividad informa que por normativa del Municipio de Avellaneda el club se encuentra cerrado por lo que se realizan actividades por Zoom y se organizan charlas con jugadoras de Selección logrando mantener el vínculo con las jugadoras y las familias. Cuentan con familias oriundas de Villa Azul y organizan ayudas para ellos. Han tenido dengue pero por el momento todos se encuentran bien de salud. Se hace preparación física. Los profesores realizan actividades con todas las categorías los días martes y jueves.

Mientras se aguarda, la secretaria informa que Centro Español y Temperley no abrirán hasta el inicio de clases mientras que el Club Atlético Lanús no abrirá sus instalaciones hasta que el municipio considere.

Club Sportivo Haedo: El delegado de la institución, Osvaldo García, toma la palabra informando que la actividad continúa por la plataforma Zoom y que no reciben ayuda desde el municipio de Morón.



Asociación Feminina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

Club S.I.T.A.S: Se otorga la palabra a Diego Coco y nos cuenta que al igual que el resto de los clubes están realizando clases y respetando los días de entrenamientos. Se organizan desafíos entre las jugadoras de diversas categorías. El club cuenta con parte de sus instalaciones afectadas para la gendarmería. Es una situación complicada pero no tuvieron casos de Co-VID19 ni Dengue.

Al finalizar la exposición de todos los presentes, se le cede la palabra al Sr. Juan Carlos Moglia, vicepresidente de la asociación quien felicita y agradece a todos por el compromiso y el trabajo denodado que todas las instituciones realizan en esta difícil situación. Incitando a seguir juntos para poder superar esta situación.

Por su parte, la tesorera, Cristina Salgueiro, transmite su preocupación por la situación que se está atravesando en cuanto a lo económico, que tuvo manifestaciones de otros presidentes de las instituciones y que ella tomó contacto con los clubes de la zona sur. También expresa que estar juntos en los clubes es algo que se extraña mucho e invita a las instituciones a seguir adelante y no bajar los brazos en unidad, trabajando de la mejor manera y agradeciendo a todos los presentes.

PUNTO II: Capacitación de la mujer ante FIBA.

Se informa a las instituciones que la AFMB designó como representante ante el congreso y capacitación de la mujer en FIBA a Gabriela Casini, prosecretaria de la asociación.

PUNTO III: Redes y comunicación.

La presidenta agradece a todos y transmite la necesidad de reforzar los vínculos en esta situación para no perder el entusiasmo como comunidad del básquet. Expresa que es muy importante sostener el interés de las jugadoras y de las familias y estar atentos a lo que pase con todos para poder trabajar en conjunto. Pone a disposición el área de comunicación y redes de la AFMB para aquellos que deseen transmitir y dar a conocer todas las actividades que llevan adelante. Por último, invita a participar a todos de las convocatorias publicadas con anterioridad en los Boletines de Consejo Directivo.

Por otro lado se informa que con el fin de visibilizar la actividad y reconociendo la importancia de aumentar seguidores en las redes sociales se están realizando ciclos de entrevistas en vivo con jugadoras e invitados los días Miércoles. Se invita a todos a participar de esta campaña. Necesitamos contar con un gran número de seguidores para poder ofrecer nuestros servicios en redes con el fin de atraer sponsors y apoyo al básquet femenino.

PUNTO IV: Curso del Gobierno de la Ciudad sobre Género y Deporte.

Se informa a las instituciones que la asociación decidió designar ante el Gobierno de la Ciudad a las Sras. Graciela Spiazzi, Gabriela Casini y Cynthia Helman como delegadas para realizar el Curso de Género y Deporte que ofrecen.

Toma la palabra la Sra. Gabriela Casini, prosecretaria, e informa que en cuanto al proyecto de participación que hace FIBA Américas donde disertan mujeres de todo el continente con mucha injerencia en el deporte, la idea de FIBA es lograr mostrar la inclusión de la mujer en todos los ámbitos del deporte y promocionar su participación. Es muy interesante poder formar parte y se están elaborando propuestas para presentar. Se los invita a todos a acercarse los proyectos que tengan, siempre teniendo en cuenta la importancia de trabajar de una manera mancomunada desde la asociación.

PUNTO V: Básquet femenino en el recuerdo.

La asociación invita a todos los clubes a participar de la sección que se está llevando a cabo recopilando información de la historia del básquet femenino a través de los años. Se agradece la cantidad de fotos recibidas e historias que están enviando.



Asociación Feminina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERÍA JURÍDICA C N.º 8943 (RESOLUCIÓN 000146)

Se expone que se están digitalizando las fichas de inscripción desde la primer jugadora federada; tarea llevada a cabo por Diego Frega, profesor, lo que nos permite poder lograr un gran relevamiento sobre cómo fue la evolución y disminución del básquet femenino en la región del AMBA.

Los días viernes en nuestra web y redes se publica una nota sobre esta sección.

Ante la consulta de las instituciones sobre la vuelta a la competición y los entrenamientos se manifiesta que todo va a depender de lo que el Gobierno Nacional y las autoridades locales establezcan. Desde la asociación, nos encontramos sujetos a ello pero seguimos atentos a lo que informan los protocolos del Ministerio de Deporte y CABB.

Pide la palabra la presidenta del Club Deportivo San Andrés y comenta que cuenta con el centro de aislamiento más grande del municipio de San Martín el cual se encuentra equipado con 220 camas. Propone armar un dossier para recopilar en un documento lo llevado a cabo por todos y que se den a conocer las tareas sociales y compromiso con las diferentes comunidades. Muchas veces se obtienen respuestas individuales para atravesar esta situación y es importante poder conseguir respuestas colectivas. Los clubes de barrio siguen como pueden enfrentando todo tipo de dificultades como ser el pago de los servicios, etc. Sin poder generar recaudación. Las tarifas sociales, la idea es que se haga llegar a todos los funcionarios lo que se hace en todas las instituciones ya que los clubes siempre nos encontramos presentes para ellos.

Solicita la palabra Amelia Carnip de Claridad informando que se encontraron con la dificultad que atraviesan las familias por razones económicas para poder pagar las cuotas para lo cual resolvieron una cuota solidaria y que no registrarán deudas al regresar nuevamente a la normalidad. Esto fue implementado por la gran cantidad de socios que se estaban dando de baja.

Pide la palabra el representante de UADE, si bien hoy le toca estar en esta institución, es un profesor que siempre se desempeñó en un club de barrio. Es excelente que todos cumplan con el rol de mantener a todas las chicas en unidad y en actividad como así también la labor de los profesores y seguir trabajando para esto. Por otro lado manifiesta la necesidad de formalizar la relación laboral de los profesores destacando la labor y trabajar todos juntos. Que los profesores y clubes tengan el lugar que se merecen.

Luego de varios intercambios la presidenta manifiesta su preocupación al respecto y que la informalidad es un tema que produce mucho daño a los clubes. La asociación durante todos estos años trabajó con la regularización de su carnet habilitante para dirigir y al iniciar la gestión más del 70 por ciento no cumplía con este requisito. Fue un trabajo arduo con ABATEBA que permitió a todos estudiar y trabajar, ya que hoy en día hay pocos casos de irregularidad.

Pide la palabra la Sra. Silvia Izzo, secretaria general y felicita a todos y se pone a disposición para aquellos que necesiten anotarse en el registro nacional de clubes para poder tramitar subsidios. Está de acuerdo de retomar la lucha de tarifas sociales como beneficio del club.

Se cede la palabra a Carlos Spellanzon, escuche atentamente lo que llevan adelante y destacar la labor de todos que es muy difícil contestar a todos los interrogantes que le van llegando y desde su área de competencia y que la realidad es diferente al resto del país; la región del AMBA está muy afectada por la pandemia.

Cuando podamos comenzar se tomarán todas las medidas para integrar a las jugadoras para poder competir, por sobre todo resalta retener la matrícula a sus clubes por no perderlas como jugadoras de acuerdo a la realidad y a la vuelta intentar comenzar desde lo lúdico y ver cómo se va organizando la competencia. A disposición para lo que necesiten los clubes.



Asociación Femenina Metropolitana de Basquetbol

Alberti 760 (C1223AAF) C.A.B.A Tel. Fax: 4941-5737/ Tel.:4943-3009

www.afmb.com.ar afmbbasquet@yahoo.com.ar

ENTIDAD CIVIL FUNDADA EL 26 DE NOVIEMBRE DE 1931 – PERSONERIA JURIDICA C N.º 8943 (RESOLUCION 000146)

Retoma la palabra la presidenta y se pone a disposición para seguir analizando todos los temas y las problemáticas. Destaca la buena disposición de todos y agradece la aceptación de la reunión y transmite que aquellos que deseen volver a realizar una reunión por Zoom lo hagan saber para poder organizarlo de manera correcta.

Finalización reunión: 20.30hs.

PROXIMA REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO en día y horario a definir.

SILVIA IZZO
Secretaria General

GRACIELA SPIAZZI
Presidenta